Data

12-05-2021

Pagina Foglio

1/3









LA PLUMA DE PEDRO PÉREZ

PUBLICACIONES

CALENDARIO FERIAL

SECCIONES ~

GRUPO DUPLEX

CONTACTO

CONECTAMOS AL SECTOR ~

## New Craft, la nueva área de HOMI Fashion & **Jewels**

.12 MAYO, 2021 .0 COMENTARIOS .BEATRIZ BADÁS 2 VISITAS



New Craft acerca los talentos del futuro al presente. Diseño y creatividad se alían en el nuevo área de Homi Fashion & Jewels que se inaugurará en la próxima edición de Septiembre.

Homi Fashion & Jewels, el evento dedicado a la bisutería, joyería de moda y



LO MÁS LEÍDO



Raquel Lobelos diseña las joyas de la película "Y todos arderán"

## GRUPODUPLEX.COM

Data

12-05-2021

Pagina Foglio

2/3

complementos, se caracteriza por transmitir una oferta amplia en cuanto a estilo, diseño e investigación, apostando por la creatividad y el savoir faire. Un acelerador de tendencias que reúne en un único espacio la excelencia de este sector y, por ello, desde la organización continuan reinventándose y lo hacen con una nueva sección.

La próxima edición de Homi Fashion & Jewels se celebrará **del 18 al 20 de septiembre** y lo hará con sorpresa: el área **New Craft**, un espacio que acogerá colecciones seleccionadas y originales, creadas por diseñadores de moda nacionales e internacionales, capaces de representar la vanguardia del segmento.

Mucho más que un escaparate, New Craft será un verdadero **centro de investigación** dedicado a los diseñadores que han de las creaciones exclusivas, la mano de obra de vanguardia y la fabricación de calidad, su sello distintivo. Un proyecto que, sobre todo, apoya la creatividad de ese *Made In* que presta especial atención a la sostenibilidad y al *up cycling*.

New Craft es el embajador perfecto de una tendencia centrada en *Slow Fashion*, que ha emergido aún con más fuerza en el período de la pandemia, y enfatiza la artesanía que también concierne a la forma en que se fabrica y usa un accesorio, apoyando la producción y el uso de materiales amigables con el medio ambiente.



**Susana Teixeira**, diseñadora y cofundadora de **Collectiva**, importante plataforma independiente que promueve el trabajo de diseñadores y marcas portuguesas emergentes, confirma en HOMI Fashion & Jewels la necesidad de una nueva conciencia que comienza con la pasión por la joyería de diseño contemporáneo: "Apoyamos a nuevos talentos que presentan creaciones innovadoras, caracterizadas por



Dos atracos a joyerías y varios detenidos



Montjuïc Watches, la nueva marca que nace en Barcelona con los Rabat al frente

## GRUPODUPLEX.COM

12-05-2021 Data

Pagina

3/3 Foglio

la identidad, la contemporaneidad y la exclusividad, pero que a la vez cumplen con los requisitos de usabilidad y vestibilidad", dice Susana, "donde la elección y uso de materiales es fundamental. Esta investigación es cada vez más diversificada y sensible a los problemas de sostenibilidad".

"La joyería contemporánea siempre busca nuevos materiales", dice Laura Helena Aureli, directora creativa de Lost Jewellery, una revista digital sobre joyería contemporánea. "Yo diría que tiene muchas ganas de experimentar con todo tipo de materiales, desde el metal hasta la comida o elementos que se encuentran en la naturaleza. Reciclar materiales de todo tipo es una búsqueda hoy, tanto en la joyería contemporánea como en el arte moderno en general".

Angela Tonali, diseñadora de joyas, está convencida de que la creatividad solo se puede expresar a través de una importante investigación estilística, "la creatividad es intuición, genio y estudio" y una nueva joya debe convertirse en un objeto que está presente pero no invasiva, una herramienta capaz de subrayar el encanto y la elegancia, comunicando pasión y personalidad, definiendo un estado de ánimo. En su labor como profesor de Alta Joyería en el Instituto Marangoni de Milán, promueve el diseño diversificado: las formas suaves y simples deben alternar con otras más decididas y modernas.

Save the date: Exposición HOMI Fashion & Jewels, fieramilano (Rho) - del 18 al 20 de septiembre de 2021.



COMPARTIR f 💆 🖗 🔤







P O S T A N T E R I O R La alternativa a las ferias de Grupo Expertis, un éxito

Nombre*		
Empresa*		
Email*		



PUBLICAR